

平成30年度 活動実績



1 夜の森桜開花状況看板制作&設置
2018.3.30-4.14

夜の森の桜の開花状況を知らせる看板を設置しました。サポーターのみなで看板づくりから、富岡駅前と6号線沿いの計3か所に設置しました。富岡町を車で通過する方々にも今何分咲きになっているかわかるように随時桜のシールを貼ってお知らせしました。

2 富岡小・中学校再開！お出迎えセレモニー参加
2018.4.6

平成30年4月6日に、富岡町内で小・中学校が再開しました。盛大に祝いのために、富岡第一中学校の校門前で子どもたちをお出迎えしようという教育委員会からの呼びかけに、とみサポも参加しました。

3 スタンプラリー設置
2018.4.7

桜が咲く時期に訪れる多くの観光客の皆様へ、夜の森の桜のトンネル以外にも、町内を巡ってもらおうとスタンプラリーが実施されました。とみサポもスタンプ設置作業をお手伝いしました。

開花期間中の土日には、『ギャラリー空』に観光案内も兼ねた特別ブースを開設。スタンプラリーの景品交換や、自転車の貸し出しなど、観光客の皆様楽しんでいただける活動を行いました。



4 YOSAKOI参加
2018.4.13

富岡町桜まつり2018が震災以来で8年ぶりに再開しました。そして、桜まつりの名物である『よさこい踊り』も復活。とみサポのメンバーもよさこい新チーム『浜さこい』の踊り子や、運営のサポートなどで参加し、まつりを盛り上げました。

5 花いっぱい運動参加
2018.6.1

小中学校(富岡校)合同の花いっぱい運動に参加しました。校舎の花壇に色とりどりの花を植え、町の景観美化活動をお手伝いしました。子ども達や地域の皆さんとの交流もできました。

6 ふれあい農園美化活動
2018.6.2

富岡町が運営する「ふれあい農園」を開園前に、敷地内の草むしりや清掃などの美化活動を実施しました。備品倉庫や農園の看板の設置も行いました。また開園後は、ふれあい農園内に「とみサポ農園」となる区画も借りて農作物の栽培を行いました。

4月 福島大学のボランティアの皆さんに協力いただき小浜行政区の備品整理をお手伝いしました！



7 わくわくプリマInとみおか参加
2018.6.9

双葉郡を盛り上げたいという有志たちが主催して開催された「わくわくプリマInとみおか」にブース出店しました。また、のぼりの設置や会場準備のサポート活動もしました。

8 とみサポ農園除草&収穫
2018.6.23

町内数か所にある「とみサポ農園」の除草作業&収穫作業を行いました。玉ねぎ・ニンニクが育ちました。これは富岡産の特産品づくりに繋げる目的と、富岡町の農業・富岡の畑で獲れた農産物のPR活動の一環として行っています。

9 とみROCK2018参加
2018.8.11

富岡町の音楽フェスという新しいイベントに、ボランティアスタッフとして、とみサポも参加しました。受付や会場までの誘導・案内などを行い、開催をサポートしました。翌日には会場のゴミ拾い作業も行いました。

ビッグイベントを支えた仲間たち。サポーターの同士の新しい繋がりも生まれました。



10 しながわ夢さん橋参加
2018.10.6-7

品川区大崎駅周辺で行われた「第31回しながわ夢さん橋2018」へ2日間参加しました。富岡町ブースのお手伝いで、富岡産の新米などをPRし販売しました。

11 絵文字りんご収穫
2018.10.21

昨年に続き、絵文字りんごの収穫をお手伝いしました。今年度は、小中学生と杉戸町の交流を主な目的に絵文字りんごづくりにチャレンジ。台風などの影響もあり、予定通りに進まないこともありましたが、無事たくさんりんごを収穫出来ました。

12 とみサポ菜の花畑種まき
2018.10.27

町内の見どころを増やそうと菜の花畑づくりの取り組みを始めました。種まきを予定していた日はあいにくの雨で活動自体は中止となりましたが、有志のメンバーが集まって、種まきや手入れなどを行っています。来春がどうなっているか楽しみです。

真っ赤なりんご♪ / 菜の花畑のイメージ / 富岡は負せん！りんご



13 杉戸町産業まつり参加
2018.11.3

埼玉県の「第30回杉戸町産業祭」に参加しました。収穫の秋・食欲の秋を体験できる農・商・工のコラボイベントということで、杉戸町と友好都市関係である富岡町も富岡産新米の販売しました。とみサポも富岡町の農産物PR活動をサポートしました。

14 えびす講市・福祉まつり参加
2018.11.10-12

今年の「第90回富岡えびす講市」では、とみサポも富岡産グッズの販売をお手伝いしました。富岡町社会福祉協議会主催の「第34回福祉まつり」では、収穫した絵文字りんごを来場者にお配りしイベントを盛り上げました。

15 第4回とみプラ会議
2018.11.10

事務局ととみサポメンバーの皆さんとで富岡町内の夜を明るく光らせるイルミネーション企画の話合いをしました！昨年のとみプラ会議で出た『学校』というキーワードをもとに、イルミネーションの設置場所を話し合いました。

杉戸町の学生さんたち！ありがとうございます / 杉戸町産業祭にて♪とみっぴーのロゴをお配りしました / お餅を食べて今年も粘り強く！ / 蕾が膨らむ中、皆で町を綺麗にしました！



16 とみおかイルミネーション2018
2018.12.10-25

冬の富岡町に名物をプラスするために昨年から始めたイルミネーション企画を今年も実施しました。今年は、子ども達に楽しんでもらおうと富岡第一中学校の校門前通路にイルミネーションを施しました。

17 富岡産もち米餅つき
2019.1.7

富岡産の美味しいお米や農産物のPRと、新年の懇親会も兼ねて、餅つきを行ないました。サポーターのみなで力を合わせて臼と杵で餅をつきました。近隣の町民の皆さんも集まり、みんなでつくった餅を楽しみながら一年の健康を祈りました。

18 夜の森クリーンアップ作戦
2019.3.27

観光客の皆様へ、富岡町が誇る夜の森の桜並木を楽しんでいただけるよう景観保持のために、清掃活動を行いました。サポーターのみなさんをはじめ、町内企業のみなさんもたくさん参加されました。桜が咲くのを待ちわびながら、ゴミや落ち葉を回収しました。

杉戸町の学生さんたち！ありがとうございます / 杉戸町産業祭にて♪とみっぴーのロゴをお配りしました / お餅を食べて今年も粘り強く！ / 蕾が膨らむ中、皆で町を綺麗にしました！



19 夜の森桜開花状況看板制作&設置
2018.3.30-4.14

夜の森の桜の開花状況を知らせる看板を設置しました。サポーターのみなで看板づくりから、富岡駅前と6号線沿いの計3か所に設置しました。富岡町を車で通過する方々にも今何分咲きになっているかわかるように随時桜のシールを貼ってお知らせしました。

20 富岡産もち米餅つき
2019.1.7

富岡産の美味しいお米や農産物のPRと、新年の懇親会も兼ねて、餅つきを行ないました。サポーターのみなで力を合わせて臼と杵で餅をつきました。近隣の町民の皆さんも集まり、みんなでつくった餅を楽しみながら一年の健康を祈りました。

21 夜の森クリーンアップ作戦
2019.3.27

観光客の皆様へ、富岡町が誇る夜の森の桜並木を楽しんでいただけるよう景観保持のために、清掃活動を行いました。サポーターのみなさんをはじめ、町内企業のみなさんもたくさん参加されました。桜が咲くのを待ちわびながら、ゴミや落ち葉を回収しました。

杉戸町の学生さんたち！ありがとうございます / 杉戸町産業祭にて♪とみっぴーのロゴをお配りしました / お餅を食べて今年も粘り強く！ / 蕾が膨らむ中、皆で町を綺麗にしました！

